



Martha Schöpf

Schönwies am 03.09.2011, 09:36 Uhr

Fam. Scherl Christian

Liebe Trauerfamilie!

Wenn ihr bei Nacht zum Himmel schaut,
dann werde ich auf dem schönsten der vielen, vielen Sterne sitzen und euch winken.
Ich werde euch Trost und Licht schicken,
damit ihr mich in eurer Welt sehen könnt
und nicht vergisst.
Traurig sollt ihr aber nicht mehr sein,
denn schaut nur:
ICH HAB` JETZT EINEN EIGENEN STERN!

Entbietet Familie Scherl Christian

Stanz 165 am 25.08.2011, 08:25 Uhr

Maria Kössler

Vertrauen in das Leben haben ist Ausdruck deines Mutes, den geliebten Menschen loszulassen,
freizugeben für das andere Leben.

Aufrichtige Anteilnahme
Maria mit Alois und Familie

Schönwies am 25.08.2011, 04:09 Uhr

Fam. Allmann

Frag nicht warum, frag nicht wozu,
dann kommt dein Herz niemals zur Ruh'.
Auf dein Wozu, auf dein Warum,
bleibt doch des Schicksals Mund nur stumm.
Gott weiß warum, Gott weiß wozu,
dies Wissen gibt dem Herzen Ruh'.

Wir wünschen Euch unsere Aufrichtige Anteilnahme und viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Martha wird uns immer in Erinnerung bleiben!!
Familie Allmann besucher vom Seniorenzentrum

